
７
月
１
４
日
（
火
）
に
３

年
２
組
で
研
究
授
業
が
行

わ
れ
ま
し
た
。
「
な
ぜ
プ

ラ
ス
チ
ッ
ク
ゴ
ミ
が
問
題

な
ん
だ
ろ
う
」
と
い
う
環

境
に
直
面
し
た
問
題
を
取

り
上
げ
て
い
ま
し
た
。
授

業
者
は
社
会
科
担
当
の
與

古
田
昌
美
先
生
。
動
画
や

新
聞
記
事
な
ど
を
利
用
し

て
今
、
直
面
す
る
問
題
に

み
ん
な
で
向
き
合
い
ま
し

た
。
大
勢
の
先
生
方
も
参

加
し
て
授
業
に
つ
い
て
の

勉
強
会
も
し
ま
し
た
。

宜
野
座
中
で
は
、
先
生
方

全
員
が
研
究
授
業
を
行
い

お
互
い
を
高
め
合
う
こ
と

を
し
て
い
ま
す
。
こ
れ
を

「
互
見
授
業
（
ご
け
ん
じ
ゅ

ぎ
ょ
う
）
」
と
呼
ん
で
い

ま
す
。
先
週
は
、
１
年
２

組
さ
ん
の
「
理
科
」
、
３

年
１
組
さ
ん
の
「
社
会
」
、

３
年
２
組
さ
ん
の
「
保
健

体
育
」
が
あ
り
ま
し
た
。

中
体
連
も
目
の
前
に
迫
り
、

各
部
活
動
と
も
頑
張
っ
て

い
る
と
思
い
ま
す
が
。
休

み
の
過
ご
し
方
に
は
気
を

付
け
て
く
だ
さ
い
。
昨
日

は
、
休
み
明
け
で
頭
痛
・

腹
痛
な
ど
の
症
状
が
あ
り

熱
中
症
の
症
状
が
見
ら
れ

る
生
徒
も
い
ま
す
。

部
活
動
以
外
で
も
日
焼
け
・

熱
中
症
に
は
注
意
し
て
大

会
本
番
に
向
け
て
体
調
を

整
え
て
く
だ
さ
い
。

第１１号 学校便り 令和２年７月２１日

発行元

宜野座中

校長

伊波寿光

学
校
便
り

研究授業！！（校内研修）

研
究
授
業３

年
２
組

進学説明会
互
見
授
業

（
ご
け
ん
じ
ゅ
ぎ
ょ

う
）

７月１７日（金）宜野座、名護、

美里工業、具志川商業、沖縄尚学

高校による学校説明会を体育館で

開催しました。中学２，３年生を

対象に行い、各高等学校の特色の

説明が高校の先生方からありまし

た。志望校決定の参考になったと

思います。

「プラスチックゴミ」に関して話し合い

をする３年２組のみなさん。「対話をし

ながら意見をまとめる力」が今の社会で

は特に必要です。とてもよくまとめ発表

も良かったです。

１年２組：理科「こけの観察」

神山智先生

保健体育３年生。保健体育・「タバコ

の害」についての話し合い、発表の様

子です。玉城建郎先生。

体
調
管
理

に
つ
い
て

宜
野
座
高
校
の説

明

名
護
高
校
の

説
明


